

地域主催の防災訓練・研修会を行いました

2月7日

2月7日(日)、宇和津、天神、高光校区の住人が防災訓練を行いました。訓練では、午前8時30分に防災ラジオと屋外放送設備から訓練開始の合図を行い、それぞれの避難場所に避難しました。避難後は各小学校に集合し、防災講演、消火訓練、煙体験、地震体験、AED訓練などで防災に関する知識を学びました。また、アルファ米など非常食での炊き出しが行われ、訓練の参加者で試食を行いました。

この日の午後には、和霊小学校でも防災研修会が行われ、午前・午後の訓練・研修会に、あわせて約1,500人の人が参加しました。

南海トラフ地震は、いつ起こるか分かりません。地域での防災訓練にはぜひ参加してください。



宝くじ助成で整備しました

12月27日

一般財団法人 自治総合センターでは、全国自治宝くじの売上金の一部を財源として、地域のコミュニティ活動の充実・強化および地域社会の健全な発展の向上を目的として助成事業を実施しています。

平成27年度は、「清良太鼓保存会」が太鼓・法被などの備品の整備を行いました。

今回の整備により、充実した練習が行えるようになり、全会員での地域イベントへの参加も可能となりました。

また、今後コミュニティ組織として地域に根差した活動を継続し、地域の活性化を目的としながら、「清良太鼓」という郷土芸能を地域の貴重な財産として、次世代へ継承していくことができます。



第9回 パールデザインコンテスト 最終審査結果

2月7日

宇和島真珠と、「真珠のまち宇和島」を広く国内外にPRすると同時に、宇和島真珠オリジナルブランドの確立を図るため、実施している「宇和島パールデザインコンテスト」の最終審査が2月7日に行われました。

今年のコンテストには、全国から172点の応募があり、デザイン画による一次審査を経て、28点の作品が、国内外で活躍する専門家により審査され、最優秀賞・部門賞を決定しました。

部門賞の作品など、詳しくは、市ホームページをご覧ください。

最優秀賞

坂東 公美子さん (神奈川県)

部門賞

キサリオさん (愛知県)

部門賞

森 圭さん (埼玉県)

部門賞

堀 みどりさん (福岡県)



最優秀賞「みかんの故郷」

小さな春の使者 捕まえた! 1月31日 津島しらうお&産業まつり

津島の早春の風物詩「津島しらうお&産業まつり」が、岩松川おまつり河原で開催され、約1万3,000人の来場者で大いに賑わいました。

このイベントは、地元の生産者と消費者が、郷土料理や特産品の展示即売をすることで相互交流を図り、地場産業への理解と親しみを深めてもらおうと、しらうお(シロウオ)の遡上に合わせて実施しています。

会場では、しらうおの体験漁やステージイベントなどの催しを楽しむ人のほか、さまざまな種類のしらうお料理が販売され、長い行列を作っていました。中でも、おどり食いの販売所では、口の中で動くしらうおに声を上げながら、多くの人が旬の味覚を楽しんでいました。

